

2022. 1

宇部ふるさと大使つうしん



発行 宇部市観光・グローバル推進課 <http://www.city.ube.yamaguchi.jp/>

宇部ふるさと大使の皆様へ

新型コロナウイルスの再度の感染拡大が続いています。山口県でも2月1日から「まん延防止等重点措置」の対象が県内全域に拡大するなど制約の多い状況が続きますが、基本的な感染症対策を継続して、健康に過ごせるようにしていきたいですね。

●第18回くすのきカントリーマラソンを中止します

令和4年3月20日(日曜日)に開催を予定していた「第18回くすのきカントリーマラソン」について、山口県が「まん延防止等重点措置」の適用地域となり、今後も新型コロナウイルスの感染拡大が懸念されることから、ランナーやボランティア・大会関係者等、全ての皆様の健康と安全を最優先する必要があると考え、中止することとなりました。

●宇部市交通局が交通系ICカード「ICOCA」を導入します！



宇部市交通局では、令和4年3月から、路線バスに交通系ICカード「ICOCA(イコカ)」を導入し、当該カードによるICOCA乗車券及び定期券の販売及び運用を開始します。

ICカードの導入により、スムーズな乗降による運行時間短縮や乗継ぎ割引実施等の利便性が向上されます。また、他の交通機関やコンビニエンスストア等店舗でも使用できることから、相互利用によりバスの新規利用の拡大を図ります。

販売開始は3月1日(火曜日)から、サービス開始は3月15日(火曜日)からです。サービス開始後は、「Suica(スイカ)」など全国の相互利用交通系ICカードが宇部市交通局の路線バスで使用可能になります。詳しくは以下URLをご覧ください。

<http://www.ubebus.jp/information/i.html>



●ときわ公園のウメが開花しました

ときわ公園内には東駐車場の梅園をはじめ、4品種約120本の梅の木があります。つぼみがたくさんついていましたが、1月19日(水曜日)に開花しました。昨年より8日早い開花となります。2月上旬～3月上旬頃が見頃です。



●ふるさと納税関連情報

<ふるさと納税に関するお礼>

宇部ふるさと大使や宇部市ゆかりの団体のみなさまからのご支援をいただきまして、令和2年度を上回るたくさんのご寄附を頂いております。あらためてお礼を申し上げます。

これからも、魅力ある宇部市に住みたいと感じていただけるよう「暮らし満足度ナンバー1」を目指して取り組んでいきますので、引き続き応援をお願いいたします。

<ふるさと納税お礼の品ご紹介「伝統文化の心を大切に」>

宇部市では赤間硯や琴を活用した授業を小中学校で実施し、伝統文化を学んでいます。

ふるさと納税でもお礼の品として、山口県無形文化財「赤間硯」と、全国でも希少な琴職人が製作した「琴」をサイトに掲載しましたので、ぜひご覧ください。



【ふるさとチョイス】 <https://www.furusato-tax.jp/city/product/35202>

【楽天ふるさと納税】 <https://www.rakuten.co.jp/f352021-ube/>

【ANA のふるさと納税】 <https://furusato.ana.co.jp/35202/>

【JAL ふるさと納税】 <https://furusato.jal.co.jp/municipality/35202>

【ふるなび】 <https://furusato.jp/Municipal/Product/Search?municipalid=1356>



ふるさとチョイス



楽天



ANA



JAL



ふるなび



宇部市観光・クローバル推進課

E-mail: info@city.ube.yamaguchi.jp

facebook: <http://www.facebook.com/ubecity>

Instagram: ube_kanko
